



PULSO
POLÍTICO

Por Francisco Cárdenas Cruz

Funcionaron las advertencias: avala Corte Ley Eléctrica

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

ministros de la Suprema Corte de Justicia para que aprobaran la constitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica, impugnada por la oposición legislativa por considerarla inconstitucional al evitar la libre competencia al favorecer a la CFE sobre las empresas privadas, y bastaron cuatro votos para que se avalara tal y como lo propuso Loretta Ortiz Ahlf, en su proyecto.

De esa manera y con los del ministro presidente Arturo Zaldivar Lelo de Larrea, por supuesto; de la propia ponente, Ortiz Ahlf; Yasmín Esquivel y Alfredo Gutiérrez Ortiz-Mena —al que se menciona para sustituír al primero que concluirá su período, al inicio del próximo año—, frenaron la intención del resto de sus colegas que sostienen que la LIE viola la libre competencia en generación y comercialización de energía y de transición a energías limpias.



Este domingo llega a su fin la ola de violaciones a la Constitución y a las leyes electorales, en la que de cara a la consulta de ratificación, no revocación de mandato, incurrieron el Presidente de la República, miembros de su gabinete, incluido el secretario de Gobernación; gobernadores, legisladores y dirigentes de Morena, que ignoraron la veda acordada por el INE. Ante todo eso, el consejero presidente de ese organismo, Lorenzo Córdova, advirtió que ese proceso podría anularse por la intervención sistematizada de servidores públicos de Morena y el uso indebido derecursos públicos, al informar que se recibieron 172 que jas por violaciones a la Carta Magna y a normas que regulan la consulta.

Por más que se intentó hacer creer que la repentina visita del embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, a Palacio Nacional, inmediatamente después de la acusación del Presidente López Obrador de que el gobierno desu país ha hecho lobbying contra la Reforma Eléctrica, el siempre sonriente y atento diplomático al que le place hablar con los reporteros, salió a toda prisa de esa reunión y eludió responder a las preguntas que se le hicieron.

Consecuencias de ese encuentro las veremos en días y semanas venideras, por las reacciones de su jefe, el presidente Joe Biden, y sobre todo de congresistas estadounidenses que reiteradamente se han pronunciado en contra de la polémica iniciativa del mandatario mexicano, por considerar que viola el T-MEC y pone en riesgo cuantiosas inversiones de empresas de ese país, en materia de energía de cuando menos no mil millones de dólares!

A pesar de que muchos diputados se disponían a irse de vacaciones la próxima Semana Santa o esperaban hacerlo desde hoy mismo, la Junta de Coordinación Política acordó ayer sesionar miércoles y jueves, para discutir y aprobar la reforma eléctrica. Habrá que ver si hay quorum.

Twitter: @MXPulsoPolitico